
ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ ИНВЕСТОРА / INFORMATION FOR INVESTOR 
 
На данный момент проект нашел финансирование для реализации стенда, в котором 
мы планируем продемонстрировать способность будущих электродвигателей грамотно 
использовать электрическую энергию в рамках закрытой системы с точки зрения 
закона сохранения энергия и законов термодинамики, что при удачном результате 
позволит приступить к прототипированию данных физических принципов в устройстве. 
Данный стенд позволит нам доказать работоспособность физических процессов TRL-4 
и приступить к стадии TRL-5 по LEAN. 
 
At the moment, the project has found funding for the implementation of the stand, in which 
we plan to demonstrate the ability of future electric motors to competently use electrical 
energy in a closed system in terms of the energy conservation law and the laws of 
thermodynamics, which, if successful, will allow us to start prototyping these physical 
principles in the device. 
This stand will allow us to prove the operability of the physical processes of TRL-4 and 
proceed to the TRL-5 stage according to LEAN. 
 
 
В роли микро-инвестора и будущего партнера проекта выступает Андрей Зиновьев 
The role of micro-investor and future partner of the project is Andrei Zinoviev 
https://experum.ru/andrey-zinovev 
 
 

https://experum.ru/andrey-zinovev


 


